

## 【中等部2年】日置川宿泊研修を実施しました（第3日目／11月16日）

日置川宿泊研修の最終日は、12月の総合の日に向けて「物産展ミーティング」を行いました。

まず、離村式を行い、生徒から民泊先の皆様へお礼の言葉を伝えました。式のあとには、それぞれに別れを惜しむ様子が見られました。



次に、南紀州交流公社の方より、民泊体験がどのように始まり、どのような変化を遂げてきたのか、地域の活性化についての講話をいただきました。生徒は多くのメモをとりながら、集中して話を聞くことができました。



その後、生産者の方々との「物産展ミーティング」を行いました。事前調査で疑問に感じたことを質問したり、宣伝方法についてアドバイスをいただいたり、熱気ある意見交換の時間となりました。



昼食後にお別れセレモニーを行い、物産展に向けた意気込みと感謝の気持ちを伝えました。日置川の皆様にお見送りいただき、現地をあとにしました。



2泊3日の宿泊研修，日置川の皆様の想いが詰まったプログラムを通して，多くの気づきを感じとることができました。

生徒たちを優しくあたたかく受け入れていただいた日置川の皆様には，感謝の気持ちでいっぱいです。

「ものづくりから人がつながる地域づくりへ」を形にできるよう，中等部8期生はこれからも取り組みを続けていきます。